



NOTA DE PRENSA N° 290-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Medina: saludo lucha contra el capital saqueador y destructor del ambiente

El gobernador de Cajamarca afirmó que “es irresponsable que países como el nuestro dependan de un modelo económico primario que concentra la riqueza en pocas manos...”



“Saludo a todos los compañeros que -durante estos años- hicieron escuchar su voz, actuando con dignidad y firmeza ante los atropellos del gran capital saqueador y destructor del medio ambiente”, expresó muy enérgico el gobernador regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, durante la primera audiencia pública regional de rendición de cuentas, realizada el jueves 24 de agosto de 2017 en la ciudad de Bambamarca.

La autoridad regional también expresó su *“reconocimiento y gratitud a las rondas campesinas y demás organizaciones sociales”,* las que actuaron con firmeza y constancia -junto al pueblo- en defensa de nuestros recursos.

Medina Vásquez, al resaltar la *“lucha contra el gran capital”,* analizó la actual situación económica a nivel mundial. *“En estos momentos hay muestras de una leve recuperación a corto plazo. Las proyecciones de diferentes organismos internacionales apuntan que a finales de 2017, la economía mundial habrá crecido alrededor del 3.5%, debido a una ligera mejora de algunos países del primer mundo y de países emergentes”.*

Luego aseguró que *“a mediano plazo hay un riesgo que la economía internacional tienda a debilitarse, debido a serios problemas como el bajo crecimiento de la productividad y la elevada desigualdad del ingreso: según reciente estudio del Banco Mundial, solo el 1% de la población mundial concentra el 99% de la riqueza. Esto es la confirmación de la extrema desigualdad social a la que condujo este sistema”.*



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del buen servicio al ciudadano”

“Es cierto que los precios internacionales de las materias primas, y principalmente de los minerales, mejoraron, pero estos no alcanzarán los precios de hace 5 o 10 años, por lo menos en los próximos 20 años siguientes. Por eso todos los expertos recomiendan a los países subdesarrollados a no seguir dependiendo de actividades extractivas porque estas afectan negativamente a la economía”, comentó el gobernador regional de Cajamarca.

Porfirio Medina fue enfático al señalar que *“es inviable seguir dependiendo con exclusividad de actividades extractivas que no generan empleo, menos desarrollo. Es irresponsable que países como el nuestro sigan dependiendo de un modelo económico primario que concentra la riqueza en pocas manos, diseñado a la usanza de las multinacionales”.*

SALUDO A MAESTROS

La primera autoridad regional también se solidarizó con los maestros y saludó la lucha magisterial. *“Expreso mi solidaridad con todos los maestros de la región y el país, en su justa lucha por conquistar sus derechos laborales, académicos y económicos. Invocamos a su dirigencia y al poder ejecutivo solución inmediata a la huelga, hecho que permitirá salvar el año escolar”.*

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 25 de agosto de 2017.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA